



Le curling d'après Brueghel l'Ancien

Infolettre des Collines – 8 novembre 2018

Mot du DG

Merci à tous les membres de leur patience en ce début de saison, et merci à tous les bénévoles de leur travail ardu en ce premier mois d'exploitation. Le bar est enfin opérationnel et la cuisine devrait l'être sous peu.

La problématique de la glace, pistes A et D, est attribuable à la rétraction de la dalle de ciment, entraînant la déchirure du trottoir et permettant à l'eau de s'y infiltrer. Les techniciens de la glace travaillent d'arrache-pied à sceller temporairement ces ouvertures alors que nous travaillons avec les ingénieurs à trouver une solution permanente pour l'an prochain. Nous prévoyons inonder la glace de nouveau, ce qui devrait améliorer la situation davantage.

Adhésions et ligues

Au 31 octobre, 425 membres étaient inscrits à au moins une partie/semaine, en plus de 3 classes de curling 101, 24 enfants au programme Igloot de 24 étudiants au programme scolaire.

Joueurs / bénévoles recherchés

Joueurs : ligues sturling et double mixte - jeudi et dimanche de 14h à 15h; ligue ouverte sociale – mercredi 9 h 30 – un joueur de 3^e position; ligue pour hommes – jeudi 20 h 30 – 4 joueurs

Bénévoles : un graphiste (publicité et infolettre); un administrateur de site web.

Activités à venir

Curling et pizza. Le samedi le 17 novembre de 16h à 18h (8 équipes), suivie d'un souper pizza. Inscription sur le babillard, sur le mur près du bar.

Tournoi de plaisir au profit de la Maison des Collines. Le samedi 24 novembre.

Horaire : 9h30; 12h; 14h15; 16h30 (32 équipes). Information et inscription – site eventbrite: [mdc-curling.eventbrite.ca](https://www.eventbrite.ca)

<https://www.eventbrite.ca/e/journee-familiale-de-curling-family-curling-event-tickets-51654762786>



Curling According to Brueghel the Elder

Des Collines Newsletter – November 8, 2018

CEO'S MESSAGE

Thank you to all our members for their patience during the beginning of the season, and thanks to all our hardworking volunteers for their contributions in getting through our first month of operations. The bar is fully operational, and our kitchen should be up and running shortly.

The problems with the ice on sheets A et D are a result of the shrinkage of the cement slab, causing the caulking between the slab and the sidewalk to tear, allowing water to flow through the cracks. Our ice crews have been working hard to seal these openings on a temporary basis while we work with our engineers to find a permanent solution for next year. Another flood will be done shortly and should result in improved ice conditions.

Membership and Leagues

As of October 31, 425 members were registered to play at least one game per week in addition to 3 Curling 101 classes, 24 children in the Igloo Program and 24 students in the School Program.

Players / Volunteers Wanted

Players: Stirling and Mixed Doubles – Thursday and Sunday – 2 to 3 p.m.; Social League – Wednesday 9:30a.m. – one Third position; Men's League – Thursday 8:30 p.m. – 4 players
Volunteers: One Graphic Designer (Publicity and Newsletter); one Web Administrator.

Upcoming Events

Curling & Pizza. Saturday, November 17 – 4 p.m. to 6 p.m. (8 teams) followed by a pizza supper. Registration: bulletin board on the wall near the bar.

Funspiel in favour of the Maison des Collines. Saturday, November 24. Draws: 9:30a.m.; 12 p.m.; 2 p.m.; 4:30 p.m. (32 teams). Information & Registration – Eventbrite Site: [mdc-curling.eventbrite.ca](https://www.eventbrite.ca)
<https://www.eventbrite.ca/e/journee-familiale-de-curling-family-curling-event-tickets-51654762786>